
  

Requerimento nº 17/2021 

Senhor Presidente 
Senhores Vereadores 

  

                                        Considerando que as obras para a construção do Bike Parque Devair 
Magalhães Porfírio - Pórfis já foi iniciado. 

                                        Considerando a existência de centenas de Balsamenses tem na 
prática do ciclismo uma atividade esportiva e de competição.  

                                        Razões pela qual REQUEIRO em termos regimentais e com a 
aprovação do Plenário, e conforme dispõe o artigo 33, inciso XVI, da Lei Orgânica do Município, 
que o Executivo responda a esta Casa de Leis:  

  
                                        1 - Qual a data de início e final das obras do Bike Parque Pórfis? 
  
                                        2 - Qual o valor previsto para o investimento final e o montante 
aplicado até o momento?  
  
                                        3 - Qual a origem dos financeiros aplicados? 
  
                                        4 - Há uma previsão de inauguração? Quando? 
  
                                        5 - Após inauguração o Executivo pretende promover competição no 
local entre os ciclistas interessados? 
  
                                        6 - Tem algum planejamento pré-elaborado para as competições no 
local?  

                                        Sala das Sessões vereador Antonio Castilho, 17 de Setembro de 2021. 

VEREADORA: 
  
  
  
Kelen Fernanda Maschio Duarte - DEM 
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